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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.20 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21264 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono presenti 16 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assente Pizziconi)

Si passa alla discussione del settimo punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21264 del
28/07/2023”,  presentata  sempre  dai  consiglieri  Casciotti,  Croce,  De Santis,  Sciamplicotti.  La
parola al consigliere Croce, prego.

CONSIGLIERE CROCE A.

La espongo io molto brevemente. Fa riferimento alla problematica di via Palazzolo che appunto

come sappiamo è una via molto trafficata, è diventata ormai un'arteria che alleggerisce il traffico

veicolare perché evita appunto di fare tutto il giro di via Roma o da via Ariccia, però c'è un

problema di viabilità perché c'erano molti parcheggi, in realtà abbiamo molte auto parcheggiate,

abbiamo visto che c'è stato anche un intervento in realtà della Polizia Locale e oltre a questo

problema volevamo sollecitare a trovare una soluzione proprio per decongestionare il traffico,

ovviamente rispettando le esigenze anche dei residenti e poi di sistemare l'illuminazione pubblica

proprio  su  questa  strada,  anche  perché  faccio  riferimento  non  soltanto  ai  cittadini  che  la

frequentano tutti i giorni ma purtroppo di notte gli ospiti di Mondo migliore la percorrono nel

buio più totale  e fortunatamente non è successo niente,  però può capitare  che non vedi una

persona al lato e può succedere una tragedia soprattutto di notte, quindi vorremmo che la Giunta

si impegnasse a cercare una soluzione.-

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, prego.

SINDACO CALCAGNI M.

Stiamo lavorando in merito al discorso dell'annoso problema dei parcheggi che ci vede coinvolti

in questa situazione per la zona di via Palazzuolo, che secondo me è un problema, una criticità

che va avanti da oltre trent'anni. Adesso le macchine sappiamo bene che in ogni famiglia con

quattro persone esistono quattro macchine e di conseguenza i parcheggi non ci sono più. Stiamo

collaborando con la  comandante  della  Polizia  locale  che è oggi  anche presente  qui,  Monica

Palladinelli, in merito a questa risoluzione stiamo facendo dei tavoli di lavoro di concerto, dove

si  è  "costituito"  un comitato  per  la  zona di  via  Palazzuolo,  dove queste  persone vorrebbero

chiederci un incontro e lì ci troviamo a fare una partita da stadio, curva sud contro curva nord

perché c'è chi vorrebbe che venga attuato e venga fatto un senso unico e tanti che dicono che

qualora si facesse a senso unico, andiamo a far uscire ancora tante altre persone dall'interno della

città. Io penso che lo spirito di collaborazione per risolvere le criticità all'interno della nostra città

è fondamentale perché come ho detto più volte, le Amministrazioni che si susseguono non sono

le proprietarie dei municipi, quindi è giusto ascoltare in merito e trovare delle soluzioni consone

alla risoluzione dei problemi stessi. Sappiamo bene che quasi alla fine di via dei Ribelli esistono



due terreni sulla sinistra, incolti e abbandonati che insieme all'assessore all'ambiente abbiamo

attenzionato per la pulizia degli stessi perché versavano in condizioni indecenti. Quei terreni lì

fanno parte dei palazzi siti in via Roma 32 e 32/B, abbiamo chiesto a loro un incontro in modo

tale se ci sarà la possibilità e loro ci daranno modo e spazio per creare dei parcheggi all'interno

dello  stesso,  mettendo  in  sicurezza  e  costruendo  dei  muri  di  sostegno  in  cemento  armato

potremmo creare qualcosa lì, ma sappiamo bene che per fare ciò ci vogliono dei soldi. Ad oggi

secondo me una soluzione più pratica potrebbe essere creare degli stalli che si mettono dalla

parte destra per chi scende, fare rientrare le macchine e dare precedenza a coloro che salgono, è

un lavoro più svelto, snello e che creerebbe meno difficoltà ai residenti della zona, perché per

fare quell'altra soluzione ci vogliono soldi, tempistiche, permessi del Parco, sappiamo bene che

siamo vincolati e tutto il resto via discorrendo.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Procediamo con la votazione per alzata di mano

VISTA l’allegata mozione; 

Vista  la  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  56  del  22/05/2023  di  approvazione  del  piano
esecutivo di gestione 2023/2025 (art. 169 del d.lgs. n. 267/2000);

Vista  la  deliberazione  di  Consiglio  comunale  n.  6  del  24  febbraio  2023,  “Modifiche  ed
integrazioni dup approvato con deliberazione di giunta comunale n.15 del 22.12.2022”;

Vista la deliberazione di Consiglio comunale n. n. 8 del 1marzo 2023, “Approvazione bilancio
2023 -2025 con variazioni e integrazioni allo schema approvato con deliberazione g.c. n. 19 del
30/12/2022”;

Visto il D.Lgs 267/2000; 

Visto lo Statuto Comunale; 

Favorevoli all’unanimità 

Assente il consigliere Pizziconi

a  seguito  della  votazione  sopra  riportata  così  come  proclamata  dal  Presidente  del  Consiglio
Comunale 

DELIBERA

Di approvare l’allegata mozione 

Si passa all’ottavo punto all’ordine del giorno
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


